
令和５年第３回月形町議会定例会一般質問通告書

順番 １ 質問者 若 井 昭 二 発言

時間

答弁を

求める者質 問 事 項 質 問 の 要 旨

公共施設の冷房設備整

備について

温暖化の影響により、北海道各所で猛

暑日を記録しているが、月形町も例外で

はなく、公共施設利用者への熱中症対策

として、冷房設備の早急な整備が必要と

感じられる。そこで、次の点について伺

いたい。

１ 月形町が管理する公共施設の冷房

設備の設置状況はどのようになって

いるか。

２ 冷房設備のない公共施設について、

快適、安全に利用していただけるよう

に対策を執るべきと思うが、冷房設備

を設置する考えはあるのか。

３０分 町 長
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順番 ２ 質問者 金 子 廣 司 発言

時間

答弁を

求める者質 問 事 項 質 問 の 要 旨

町内業者への業務委託

について

現在、町が委託する業務の中には、町

内業者で対応可能な業務でも町外業者

への委託となっている実態がある。

町内業者に受託の機会を与えられないの

か。

２０分 町 長
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順番 ３ 質問者 東 出 善 幸 発言

時間

答弁を

求める者質 問 事 項 質 問 の 要 旨

札沼線バス停留所につ

いて

町内に住んでいる方で、土日祝日を除

く毎日札沼線バスとべ～る号及びＪＲ学

園都市線で札幌の病院へ治療のため通院

している方がいます。

高齢のため車は所有しておらず、自宅

からバス停留所月形駅の待合所（トイレ

横）まで約１ｋｍの距離を徒歩で通って

います。

高齢や治療の影響による体力的な事も

あり、余裕をもって通うため、日によっ

ては３０分程度バスが来るのを待つこと

もあります。

以下について質問します。

１ 町道新設による理由と思われます

が、バス停留所が待合所から少々後退

し、バスの利用者から不便になったと

の声も聞かれます。バス停留所の位置

を待合所近くに設置することはできな

いか。伺います。

２ 待合所は、屋根はあるものの壁がな

く、風が付いた雨や雪に対応できてい

ないため、町道完成後、新たな待合所

とバス停の設置を考えられないか。伺

います。

３０分 町 長
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順番 ４ 質問者 我 妻 耕 発言

時間

答弁を

求める者質 問 事 項 質 問 の 要 旨

トップにおけるセール

ス及びトップによる情報

収集について

いよいよ町民保養センター等の改修

が始まり、道の駅の登録へとつながる皆

楽公園エリアの整備が始まる。その後も

義務教育学校や地域拠点施設の整備な

ど主要事業が目白押しである。

中でも、来年９月の運営開始や再開後

の集客の確保に向けて、町長（トップ）

による保養センターや道の駅の売り込

み（セールス）と、機能や商品の充実、

運営の効率化などに向けた他の団体等

からの情報収集などは、早急な取組みが

必要不可欠であると考える。

１ トップセールスやトップによる情報

収集のあり方について、どうあるべき

とお考えか。

２ 運営開始までの約１年間、トップセ

ールスやトップによる情報収集を、具

体的にどのように取り組んでいくの

か。

３０分 町 長


